
Pièces 7 Pièces

Superficie 222 m²

Référence VAL230012

Prix 2 300 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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À quelques pas du village de Montauroux se trouve cette villa spacieuse d'environ

220  m²,  offrant  une  vue  panoramique  sur  la  vallée  et  les  collines  de  l'Esterel.Dès

l'entrée,  vous  découvrirez  un  hall  accueillant,  suivi  d'un  WC  pour  les  invités.  Le

salon  spacieux,  agrémenté  d'une  cheminée,  s'ouvre  sur  la  salle  à  manger  et  la

cuisine entièrement équipée avec arrière-cuisine.Trois chambres avec salles d'eau

complètent l'espace de vie, toutes donnant sur le jardin et la terrasse.À l'étage, une

chambre  principale  avec  une  vaste  salle  d'eau  et  WC,  ainsi  qu'une  chambre

supplémentaire, offrent un ...

Close  to  the  village  of  Montauroux,  discover  this  approximately  220  m²  villa  that

benefits  from  a  panoramic  view  of  the  valley  and  the  Esterel  hills.This  property

consists  of  an  entrance  hall,  a  guest  toilet,  a  spacious  living  room  with  fireplace

opening  onto  the  dining  area  and  fully  equipped  kitchen  with  pantry,  three

bedrooms  with  en-suite  bathrooms.All  these  rooms  open  onto  the  garden  and

terrace.Upstairs you will find a master bedroom with a large en-suite bathroom and

toilet, and another bedroom. Both bedrooms have access to a balcony.The garden

floor has a large playroom, a technical ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
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